
Más de 300 millones de pesos ahorraron los vecinos de San Pedro
con el funcionamiento de Farmacia Comunal

En un año se duplicó la cantidad de usuarios de la Farmacia Comunal de San Pedro y su
funcionamiento permitió a los vecinos ahorrar poco más de 300 millones de pesos en el pago
de sus medicamentos.

Así lo dio a conocer el alcalde Oscar Calderón Sánchez, tras participar en la ceremonia de
conmemoración del primer año de funcionamiento de la Farmacia Comunal de San Pedro. 
El evento contó además con la participación de los concejales Roberto Vergara Saavedra y
Silvio Ibaceta Astudillo, acompañados del director de SaludQuillota Víctor Alvarado Miric,
directivos, además de dirigentes vecinales de San Pedro.

Anuncio Patrocinado

En la ocasión el jefe comunal destacó la iniciativa y el respaldo que tiene por parte de la
comunidad sampedrina.

“En un año San Pedro duplicó la cantidad de personas inscritas, pasamos de 1.400 a 2.850
inscritos. Esto significó un ahorro de 75% del valor de un remedio si lo hubiésemos
comprado en una cadena farmacéutica. Esto es resultado de un trabajo que hemos hecho
con la comunidad, y con los dirigentes vecinales de las distintas organizaciones”, dijo Oscar
Calderón.
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Por su parte Lorena Lastra, presidenta de la Agrupación de Juntas de Vecinos de San Pedro
hizo una positiva evaluación de este primer año de funcionamiento de la farmacia comunal
en San Pedro.

“Es la mejor de las evaluaciones. Detrás de las cifras que puedan dar ustedes como
departamento de salud, detrás de cada número hay una persona, una familia, un adulto
mayor, una persona crónica, un niño que puede optar a este beneficio. Como comunidad de
San Pedro, estamos contentos y agradecidos de esta cosa buena que pasó acá que es la
Farmacia Comunal”, indicó Lorena Lastra.

Inaugurada en mayo del 2022, en el primer año de funcionamiento se han atendido a un
total de 2.842 usuarios.

“Cuando partimos teníamos mil usuarios con residencia en San Pedro, ahora tenemos poco
más de 2 mil 400 usuarios. En cuanto a los montos durante este año se vendieron unos 110
millones de pesos. En cuanto al ahorro, si los usuarios hubieran comprado en farmacia
privadas, habrían gastado más de 400 millones, es decir tenemos un ahorro de 300 millones
de pesos”, indicó Renato Avaria Cañete, encargado de la farmacia comunal de San Pedro.

Cifras
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En el primer año de funcionamiento, en la Farmacia Comunal de San Pedro, se han
realizado un total de 10.997 dispensaciones, con un total de 21.507 medicamentos
dispensados.

Al valorizar la venta esta corresponde a $109.874.699. Si estas compras se hubieran
realizado en alguna de las 3 cadenas farmacéuticas del país, los usuarios hubieran gastado
un total de $422.594.996, lo que representa un ahorro de $312.720.297

Actualmente el 94% de los usuarios de la Farmacia de San Pedro pertenecen a Fonasa, el
5% a ISAPRE y el resto a otras previsiones como Dipreca, PRAIS y otras.

y tú, ¿qué opinas?


